

## **Editorial**

## Leyenda, historia y mística: IUS ET VERITAS

"Nuestras vidas se definen por las oportunidades, incluso las que perdemos" F. Scott Fitzgerald

¿Qué sería de la vida, si no tuviéramos el valor de asumir los retos? La incertidumbre generada por el inicio de la pandemia nos ubicó en una realidad disruptiva que no conocíamos. Como ocurrió en todo el mundo, nadie advirtió lo que vendría, y aún sin un panorama claro de cuándo retornaríamos a "la normalidad", nos tocó mirar a ese tiempo, como la oportunidad para demostrar que, como asociación y como equipo, debíamos adaptarnos y crear nuevas dinámicas de trabajo; y en efecto, así lo hicimos.

Después de casi dos años, podemos hablar de una historia inédita y sin precedentes, en la que IUS ET VERITAS, no solo pudo continuar su trabajo, sino que nos arriesgamos a enfrentar desafíos. Es por eso que, en medio de la caótica situación, dimos un paso más y creamos PAUSA LEGAL, la Comisión de *Podcast* y Multimedia, con el fin de seguir compartiendo cultura jurídica en un nuevo formato.

De esta forma, ese escenario permutable y transitorio, se convirtió en nuestra base para impartir nuevos proyectos. Durante este tiempo, IUS ET VERITAS ha tenido un cambio progresivo, y de a pocos, hemos retomado actividades presenciales dentro de las instalaciones de la Facultad de Derecho y en otros espacios que nos han permitido compartir esta labor en conjunto. Ello, en busca de continuar y honrar el legado que muchas generaciones construyeron con el mismo ímpetu que hoy nos embarga.

Evidentemente, reanudar este tipo de actividades implicó atreverse a conocer horizontes inciertos, pero nada que el talento y la audacia que nos caracteriza no pueda manejarlo; y para facilitar nuestra etapa de transición, resultó imprescindible tendernos la mano entre todos.

En efecto, pensar en IUS ET VERITAS, es pensar en la MÍSTICA, en cantar CLARIDAD con toda la Asamblea y, definitivamente, pensar en la mejor experiencia que uno puede tener dentro de la vida de Facultad. Es por eso que, estoy convencida de que IUS trasciende los espacios académicos, pues si bien vamos siempre en búsqueda de la excelencia, el bienestar y la integración jamás se pierden, ya que tenemos muy en claro, que nosotros mismos somos el motor y el motivo que impulsa esas grandes ideas.

Siendo así, que nuestra Edición 64, no es nada más que el producto de 32 años de vida e historia institucional, de la que hoy también somos parte y quiero agradecer a cada uno de los miembros que llevan a IUS en su corazón y que siguen contribuyendo para que el legado continue.

Finalmente, si algún miembro, en el futuro, vuelve a leer este apartado, debe recordar lo que alguna vez mi directora me mencionó al ingresar, "Estar en IUS ET VERITAS es pensar en grande, y saber que el cielo es el único límite":

¡Hasta pronto, mi querido IUS ET VERITAS! Gracias por todo lo que me enseñaste.

Diana Mori Tiznado

Directora Ejecutiva